

Fecha: 15-02-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Prácticas con impacto social posicionan a la Achs en el top 3 del ranking de FirstJob

Pág. : 29

Cm2: 382,3

VPE: \$ 3.803.016

Tiraje:

78.224

Lectoría:

253.149

Favorabilidad:

No Definida

> Achs

> achs.cl

Prácticas con impacto social posicionan a la Achs en el top 3 del ranking de FirstJob

Por cuarto año consecutivo, la organización se ubicó entre los primeros lugares del ranking de mejores empresas para practicantes de FirstJob, destacando por su programa de prácticas y memorias enfocado en proyectos desafiantes y con impacto social y una experiencia de aprendizaje integral que impulsa el desarrollo profesional desde el primer día.



Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento.

Para las nuevas generaciones, la práctica profesional se ha convertido en una instancia clave de aprendizaje y definición vocacional. En este escenario, el Programa de Prácticas y Memorias de la Achs continúa consolidándose y este 2025 se posicionó por cuarto año consecutivo entre los mejores lugares para realizar la práctica, al lograr el tercer lugar del Ranking FirstJob. Este reconocimiento refuerza la consistencia de la iniciativa, que ha sido valorada por sus participantes debido a su enfoque formativo, su contribución social y un formato con modalidad híbrida.

"Buscamos personas motivadas por generar un impacto positivo en la sociedad y que quieran desafiarlo día a día. Nuestro propósito de hacer de Chile el país que mejor cuida a las y los trabajadores y sus familias está directamente relacionado con el bienestar y cuidado de las personas, por lo

que ponemos especial foco en la atracción y desarrollo de quienes se incorporan a nuestra organización", señaló Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento de la Achs.

En su versión actual, el programa cuenta con 44 estudiantes, quienes se integraron a distintas áreas para desarrollar proyectos que les permiten involucrarse tempranamente en desafíos reales y comprender el impacto social de su trabajo. Los participantes, también son parte de actividades orientadas a potenciar su bienestar social con encuentros deportivos, la celebración del Día

del Practicante, encuentros con líderes y espacios de voluntariado corporativo.

Según explica Márquez, la propuesta de la Achs se caracteriza por una experiencia formativa integral, donde cada practicante "cuenta con el acompañamiento permanente de una tutora o tutor, además de instancias formales e informales de capacitación para desarrollar habilidades técnicas y socioemocionales, siendo estas últimas muy relevantes en un mundo de constante cambio". Además, se busca asignar los proyectos de

acuerdo con el perfil e intereses de cada practicante, "lo que favorece una mejor orientación en esta etapa de exploración vocacional y una mayor conexión con el área asignada", consignó.

Así, la satisfacción de los participantes en la última versión del programa fue mayor al 95% y, excluyendo a quienes actualmente se encuentran realizando su práctica, un 15% de los participantes fue contratado posteriormente por la organización, proyectando el programa como una puerta de entrada al desarrollo profesional.



Foto: Achs